

Dix comédiens aux saisons

Dix comédiens joueront dans la pièce « la Casa de Bernada Alba » de Federico Garcia Lorca, prochain spectacle des Saisons jeudi 9 novembre, salle Francis-Planté, à 20 h 30. Ils font partie de la compagnie théâtrale les Pieds dans l'Eau, dirigée par Violette Campo.

Rencontre mensuelle d'Alliance

L'association Alliance tiendra sa prochaine rencontre mensuelle vendredi 3 novembre, de 18 h 30 à 20 h 30, 3 rue Gaston-Planté. Elle est ouverte à toute personne vivant un deuil difficile ou désirant partager ses difficultés. Contact : 05 59 69 42 44.

LOISIRS. Pendant les vacances, des enfants ont appris à réaliser un film d'animation dans le cadre de l'atelier cinéma. L'histoire : un conte de fée, bien sûr !

Des Walt Disney en herbe



Réalisateurs. Sous la houlette de Bruno Petit, les enfants ont appris toutes les facettes de la réalisation d'un film

PHOTO ANNE GRIVOT

Cinq enfants de 8 à 11 ans ont passé des vacances studieuses et créatives à réaliser un film d'animation. L'Amicale laïque et le Centre socioculturel proposaient pour la deuxième année un atelier cinéma de cinq jours.

Comme l'expliquent leurs responsables respectifs, Mireille Suhubiette et Frédéric Lartiguet, c'est l'occasion pour des enfants de comprendre comment on fabrique les images qu'habituellement ils regardent. En passant derrière la caméra ils appren-

sionnel, Bruno Petit de l'association Cartoon pâte assisté de l'animatrice Nathalie.

Les enfants ont d'abord regardé des films d'animation, pour s'en imprégner. Puis ils sont passés à la réalisation dans l'atelier, véritable studio de cinéma avec tout le matériel apporté par Bruno Petit, caméra, projecteur, moniteur, micros.

Comme l'expliquent les enfants, ils ont d'abord cherché une idée, imaginé une histoire, et ainsi réalisé le scénario et écrit les dialogues. Le héros est un prince ou une sorcière trans-

scènes les unes après les autres, pour obtenir des séquences. Les personnages devant parler, ils leur ont mis des bouches qui s'ouvrent et se ferment.

Le film sera projeté le 29 janvier 2007, à l'occasion de l'opération Premières Images

réalisateurs. La réalisation de ce court-métrage se situe dans le cadre de l'animation nationale Un été au ciné. À Orthez, elle a proposé des réductions pour les jeunes pendant l'été, deux projections de film en plein air, des séances spéciales Camera kids au Studio cinéma. Elle bénéficie ainsi de subventions du ministère de la culture, du Centre national de cinéma et de la ville

Diffusion. Le film sera projeté le 29 janvier 2007, à l'occasion de l'opération Premières